

# Bhabinkamtibmas Polsek Cugenang Polres Cianjur Berikan Himbauan Kamtibmas kepada Pengendara Ojeg

Cianjur - [CIANJUR.PRESS.WEB.ID](http://CIANJUR.PRESS.WEB.ID)

May 7, 2024 - 11:35



Polres Cianjur Polda Jabar - Kepolisian Republik Indonesia terus berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di berbagai wilayah. Salah satu upaya nyata dalam mencapai tujuan ini adalah melalui kegiatan Patroli Someah/Presisi yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Aipda Anas Nashor dari Polsek Cugenang, Polres Cianjur.

Pada hari yang cerah ini, Aipda Anas Nashor melaksanakan patroli di wilayah hukum Polsek Cugenang dengan menggunakan sepeda motor. Di tengah siang yang menjelang waktu Sholat Jumat, beliau berhenti di sebuah angkalan ojeg yang menjadi salah satu sarana transportasi umum di daerah tersebut. Selasa 07/05/2024

Kegiatan ini tidak hanya sekadar patroli rutin, tetapi juga kesempatan untuk berinteraksi langsung dengan pengendara ojeg dan memberikan himbauan kamtibmas. AIPDA ANAS NASHOR memberikan informasi dan saran kepada pengendara ojeg untuk selalu waspada dan berhati-hati terhadap potensi tindak kejahatan, seperti Curat (pencurian dengan pemberatan), Curas (pencurian dengan kekerasan), dan Curanmor (pencurian sepeda motor).

Selain itu, Bhabinkamtibmas ini juga berbicara tentang berbagai aspek keamanan lainnya yang perlu diperhatikan oleh warga. Himbauan untuk tidak meninggalkan barang berharga di dalam kendaraan, menjaga dompet dan ponsel dengan baik, serta berperan aktif dalam melaporkan aktivitas mencurigakan kepada pihak berwajib juga disampaikan dengan lugas.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Cugenang, AKP Tedi Setiadi, memberikan pernyataan positif terkait inisiatif Bhabinkamtibmas AIPDA ANAS NASHOR. Beliau menekankan pentingnya kerja sama antara polisi dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman. Aktivitas seperti ini merupakan salah satu bentuk nyata dari komitmen Polsek Cugenang untuk menjaga keamanan warganya dan menciptakan rasa aman di tengah-tengah masyarakat.

Dengan adanya interaksi yang positif antara Polri dan warga, diharapkan tingkat kesadaran dan kewaspadaan masyarakat terhadap potensi tindak kejahatan semakin meningkat. Kegiatan Patroli Someah/Presisi menjadi langkah awal yang baik dalam membangun kerjasama yang erat dalam menjaga kamtibmas dan menciptakan lingkungan yang aman bagi semua.